

MUJER SOSPECHOSA DE MATAR AL SUEGRO

# GOLPEADO POR ESPOSA



**SILVIA COTO / ALEJANDRO NERDRICK**  
silvia.coto@elnuevo.com.ve

**Don Freddy** Agüero la ha pasado rudísimo estos últimos días, sin embargo, asegura que perdonó a los sospechosos que le mataron al papá, el pasado 25 de junio, en Pócora, incluida a su exmujer.

Los investigados por el asesinato son su exesposa de apellido Quirós, de 30 años; un hombre de apellido Marín y un joven de 20 años, de apellido Mora. Este último es hijo de una amiga muy querida para el hijo de la víctima.

Agüero, de 38 años, perdió a su mamá doña Flor Brenes de 67 años cuando su salud se complicó al sufrir una caída. La mujer fue sepultada el 25 de junio, ese mismo día su papá, don Romualdo Agüero, de 75 años, fue encontrado sin vida en su casa en Pócora.

El hombre recibió varias pañaladas y los sospechosos se llevaron un tele, y un equipo de sonido. Un taxi los recogió y los llevó a Siquirres.

Desde ese momento, Freddy y su familia pensaron que el asesinato fue por el robo y que probablemente se trataba de maleantes de la zona que lo tenían vigiado.

Sin embargo, para esta querida familia del Caribe una lanza les atravesó el alma este viernes cuando les dijeron que la exesposa Quirós y dos hombres fueron detenidos como sospechosos y que en la casa de la mujer encontraron ropa ensangrentada.

La intención de los sospechosos era robarse el 5 millones que la víctima tenía en la casa.

Freddy ayer nos detalló la situación por la que pasan él y su familia.

—¿Cómo recibieron la noticia de que su exesposa era sospechosa?



En la casa de don Romualdo hay un gran vacío. A. NERDRICK



Dos de los sospechosos descontarán prisión preventiva. La mujer está a la espera de que se la dicten.



Don Freddy no deja de pensar en el papá. A. NERDRICK



## La víctima

**ROMUALDO AGÜERO GAMBOA**  
75 años, vecino de Pócora de Guárico.

riño, ella está muy dolida y apenada, y está sufriendo igual que mi familia y yo. Ella es madre y el muchacho fue llevado a la cárcel para que desciente prisión preventiva.

—¿Ha tenido contacto con su exmujer después de la detención?

No, solo sé que están esperando para ver si le dictan prisión preventiva.

—¿Cuál fue la reacción de su familia?

—Mis hermanos me han apoyado pues es una situación muy dura, yo enterré a mis papás y caí directo en el hospital por una apendicitis, vengo recuperándome y ahora esto. Uno no espera que una persona que uno quiso le haga un daño.

—¿Siente algún rencor?

—No, la verdad yo los perdono a los tres, ya los perdóné, si los encuentran culpables Dios va a hacer justicia. Él se encargará, ya mi papá no está y nada va a cambiar, yo no les tengo rencor; mi preocupación es mi hija menor, ella no era hija mía, pero yo la reconocí y estoy preocupado por ella.

—¿Cómo ha sido este tiempo desde que su papá murió?

—Muy doloroso porque uno piensa mucho en mi papá, él era un señor que no molestaba a nadie, era cariñoso y siempre estaba en su casita para nosotros sus hijos. Los del OIJ van a terminar de investigar y vamos a esperar a ver qué sucede.

—¿Conoce a las otras personas que fueron detenidas?

—Uno de los muchachos, de apellido Mora, es hijo de una amiga mía muy querida. Me duele mucho que tan jovencito se haya metido en algo así, hoy (ayer) estuve con la mamá de él que, repito, es muy amiga mía, nos tenemos mucho ca-

—Los agentes me llamaron y me preguntaron el nombre de ella y otros datos, porque había sospechas. Yo jamás imaginé algo así, hace dos meses nos separamos, teníamos seis años de casados, cuando la detuvieron nos informaron la situación.

—Ella había tenido algún

problema con su familia?

—No, nunca. Ella era conocida por todos y le tenían afecto, mi papá era un buen hombre. Hace unos meses yo recibí una paliza y no entendí por qué. La verdad no tengo problemas con nadie, parece que fue uno de los detenidos el que me golpeó.